

Sportbegeistert im Fränkischen Seenland Große Sportevents für Fans und Aktive

Wasser, Land und sportbegeisterte Leute: Das Fränkische Seenland ist ideales Triathlon-Terrain. Aber auch Läufer lieben die abwechslungsreichen Strecken direkt am Ufer der rundum zugänglichen Seen, die für Ehrgeizige und Hobbysportler gleichermaßen attraktiv sind.

Der Rothsee wird im Sommer zur Triathlon-Hochburg des Fränkischen Seenlands: Der „Memmert Rothsee Triathlon“ (16. und 17. Juni 2018) schürt als familiäres Sportereignis für alle Leistungsgruppen die Sportbegeisterung bei Fans und Aktiven, bevor am 1. Juli 2018 wieder Weltklasse-Athleten beim DATEV-Challenge Roth Triathlon, dem teilnehmerstärksten Triathlon der Welt, an den Start gehen. Zu diesem Ereignis zeigt sich die ganze Region im Triathlonfieber, an Streckenpunkten wie dem Solarer Berg in Hilpoltstein oder an der „Biermeile“ in Eckersmühlen drängen sich die Fans, um die Athleten anzufeuern. Ein großes Rahmenprogramm mit Triathlonmesse sorgt zusätzlich für Unterhaltung. Als Einstimmung auf das Rennen findet bereits am 28. Juni 2018 ein Nightrun von Hilpoltstein aus zum Triathlonpark in Roth statt – ohne Zeitnahme, aus reiner Lust am Laufen.

Diese spüren auch die Teilnehmer beim Halbmarathon HiRo Run, der am 14. April 2018 die Laufsaison an den Seen eröffnet. Die Begeisterung für den Langstrecken-Laufsport erlebt man außerdem am Altmühlsee, wo am 21. Juli 2018 der Startschuss für den Altmühlsee-Lauf fällt. Dieser Halbmarathon ist besonders wegen seiner flachen Strecke am Seeufer beliebt. Sportlich anspruchsvoller wird es beim Seenlandmarathon (22. und 23. September 2018) am Brombachsee. Hobbysportler haben hier aber auch die Möglichkeit, über die Halbdistanz oder als Staffel zu starten. Zusätzlich ist das Rahmenprogramm mit großer Sportmesse in Pleinfeld ein Anziehungspunkt.

Keine Angst, sich schmutzig zu machen, haben die Starter beim Hindernislauf „Tough Mudder“ am 15. und 16. September 2018 in Wassertrüdingen. Im Oettinger Forst wartet dabei manch schlammige Herausforderung auf beherzte Sportler. Wer noch unentschlossen ist, welche Sportart am besten zu ihm passt, findet es vielleicht am 6. Mai 2018 beim Fitnesstag am Rothsee heraus: Rund um den See präsentieren dabei verschiedene Vereine und Geschäfte, was in Sachen Sport im Fränkischen Seenland alles möglich ist.

Infos: Tourismusverband Fränkisches Seenland, Postfach 1365, 91703 Gunzenhausen, Telefon 09831/5001-20, Telefax 09831/5001-40, info@fraenkisches-seenland.de, www.fraenkisches-seenland.de/sportveranstaltungen